



令和6年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No25)

かじやま

かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小



R7.3.27(木) 文責 校長

❖1年間が終わりました❖

*写真は、卒業式の写真です。



卒業式と修了式が終わりました。

3月25(火)に令和6年度卒業式が挙行されました。12名の卒業生も在校生も、式に臨む態度や姿勢がたいへん素晴らしい、70分の時間があつという間に過ぎた卒業式でした。来賓の方々も、感動されていました。

今年度の卒業式でも、卒業証書を授与された後に、1人1人の子供たちが、ステージで将来の抱負を述べました。式中に3~6年生合同で実施した「お別れの言葉」には、卒業生と在校生のそれぞれの思い出やお互いへのエール、卒業生の家族や教職員への感謝の気持ちなどが、組み込まれており、感動的な時間でした。とても素晴らしい卒業式でした。

3月26日(火)には、修了式を行いました。まず初めに、1・3・5年生児童代表が、1年間を振り返って、がんばったことやよくなかったこと、そして来年度の豊富を発表しました。その後、修了証書の授与を、1~5年生の児童代表に行いました。修了式終了後は、各先生方が、春休みの過ごし方について話をされました。

そして明日3月28日(金)は、離任式です。思い出に残る離任式になることだと思います。離任式については、HPでお伝えしたいと思います。時間のある方はご覧ください。 *梶山小の桜→



☆彌 ◆「運がいい人も、運が悪い人もいない。『運がいいと思う人』と、『運が悪いと思う人』がいるだけだ」 <作家・俳優:中谷 彰宏さんの名言>

◆学校、家庭、地域で連携し、子供たちも、知徳体の大きな成長が見られたと思います。

以上をもちまして、令和6年度の「学校だより」はおわりです。ありがとうございました。